

## UNE MEDAILLE AU CHAMPIONNAT D'ACADEMIE !

Les finales académiques qui sont les dernières compétitions de l'année se sont déroulées le mercredi 6 Juin à Vannes . C'est traditionnellement le regroupement des disciplines telles que la natation, la gymnastique, le badminton, l'athlétisme ou encore le tennis de table.

Le collège était très bien représenté avec 16 élèves. Cette compétition est l'aboutissement de toute une saison et se qualifier n'est pas chose facile. Seuls les meilleurs compétiteurs de la région y participent et le niveau est parfois très élevé.

En **tennis de table** Marwane Langlois et Antoine Coupé se sont bien battus pour défendre leurs chances.

En **athlétisme** 3 équipes de 2 athlètes s'étaient qualifiées : Manon Decouze et Romane Lefeuvre, Victor Bernier et Malo Thiébaud enfin les benjamins Marius Morin et Gaëtan Etienne. Tous ont eu à cœur d'améliorer leurs performances.

En **badminton** 3 équipes de duos ont eu des parcours divers. Saluons la régularité de Lucas Laurent et d'Elias Bajot ainsi que leur réussite à l'examen de Jeune Officiel niveau régional, la belle qualification de Noane Carré et de Luna Cvetkovic pour leur 1<sup>ère</sup> année de compétition. Merci à Enzo Torrens pour sa disponibilité en tant que Jeune officiel.

La belle performance vient d'Elouen Lemoigne et d'Alexi Dureau qui après avoir été champions départementaux réussissent à monter sur le podium pour une très belle 3<sup>e</sup> place !!! N'oublions pas Oscar Corbinais leur jeune officiel qui a arbitré beaucoup de rencontres. Une médaille aux championnats d'académie est un très, très beau résultat !!!

Bravo à tous ces élèves pour leurs beaux parcours !!!



Oscar, Alexi et Elouen



Les 6 athlètes qualifiés